

Fuente: Diario Salto

Fecha: 23 de julio de 2008

Título: Salto tendrá su Banco de leche materna

Link: <http://diariosalto.com/salud/prevencion/54-prevencion/298-salto-tendra-su-banco-de-leche-materna.html>

Salto tendrá su Banco de leche materna



Salto contará con el tercer Banco de Leche

Materna del país, lo que fue confirmado a **TuristicaRadio** por el Director del Hospital, Dr. Juan Pablo Cesio. "Estamos llegando a las etapas finales para la concreción de lo que va a ser el Banco de Leche Materna o Banco de Leche Humana en nuestro hospital."

Se trata de un trabajo que se viene realizando "desde hace muchos años en cuanto a la realización del proyecto, a la conformación del equipo técnico, de conseguir los dineros para hacer la pequeña pieza en donde va a funcionar el laboratorio y la pasteurización de la leche, la formación de recursos humanos -que han realizado cursos tanto en Uruguay como en Brasil-, la conformación de la Comisión Nacional del Banco de Leche por el Hospital Pereira Rossell y el Hospital de Tacuarembó y que nosotros estamos participando desde su creación a pesar de que el Banco no está en funcionamiento."



Ante la consulta de **la emisora** respecto al tiempo que falta para contar con este logro en Salud Pública, el Dr. Cesio confirmó que el proceso se encuentra en las últimas etapas "tratando de coordinar para ver si es posible en los próximos días, 30 o 40 días, poder hacer la inauguración formal y empezar todos los

trabajos que se necesitan para poner a punto todas las técnicas para hacer el procesamiento de la leche".

"Además -agrega Cesio-, en el marco de la iniciativa 'Hospital Amigo del Niño', el Banco se transforma en un motor de la lactancia materna, paso fundamental e imprescindible para el mejor crecimiento de los niños. Obviamente hay que fomentar la lactancia materna para que haya, entre otras cosas, leche suficiente o de sobra para poder procesarla y administrárselas a los niños que por su peso o por su gravedad no pueden realizar la succión. Las estadísticas internacionales nos han mostrado que la alimentación a través de la leche materna pasteurizada evita todo el tema de las infecciones y de los contagios de enfermedades, logra una superación de las enfermedades de los niños que están en el CTI mucho más que con otro tipo de alimento", concluyó.

Importa destacar que este Banco de Leche Materna no solo sería de gran relevancia para nuestra ciudad sino para toda la región, que pasaría a contar con tan importante beneficio.